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Área Oeste – O Concurso dos Vinhos Leves da
Região de Lisboa, é realizado este ano pela terceira
vez. De onde surgiu a ideia deste concurso? Quais
as mais-valias que o mesmo trás?
Vasco d’Avillez - O Concurso em questão realiza-se
para mostrar dentro da Região e sobretudo nos
municípios onde este vinho se produz, que são
essencialmente os que estão entre o Mar e o Montejunto,
que ele pode ser uma fonte de riqueza e uma arma mais
na procura que os agricultores fazem de produtos de
sucesso.

A Região tem como certo que um vinho deste tipo terá
uma procura crescente, logo que os consumidores se
capacitem de que ele é a resposta a um número grande
de preocupações nomeadamente as relativas à saúde de
quem não quer ingerir vinhos com muito elevado grau
alcoólico. Por outro lado os problemas da condução sob
o efeito do álcool, podem ser resolvidos se os condutores
ao usarem de moderação, consumirem em vez do seu
vinho habitual, um vinho leve onde o grau anda entre os
9 e os 10% vol.

Á.O. – Quais os requisitos necessários, para se

Entrevista ao Dr. Vasco d’Avillez, Presidente da
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poder participar no concurso?
V.A. - É muito simples. Para concorrer basta que os
Agentes Económicos da Região, enviem o seu ou seus
Vinhos Leves para a CVR Lisboa dentro dos prazos e se
submetam ao regulamento do Concurso que está
inteiramente aprovado pelo IVV e portanto é um
Concurso reconhecido quer pelo Estado quer pela OIV,
que é a nível internacional quem tutela o Vinho.
Relembro que os Vinhos Leves são sempre Vinhos
Regionais e podem ser Brancos; Rosados e Tintos.
Ultimamente os Vinhos Leves têm sido produzidos
somente como Brancos e Rosados. O clima que está em
alguma mudança embora moderada, não tem
encorajado a produção de Vinhos Leves Tintos, mas pode
acontecer, proximamente, num ano qualquer.  

Á.O. – Para este ano, quais as perspetivas?
V.A. - As perspetivas para a campanha de 2013 são
boas, pois o clima, no final da Primavera e no início do
Verão, fez com que os produtores de Vinhos Leves
tivessem muita esperança de bons vinhos. É interessante
de referir que a produção de Vinhos Leves está confinada
às regiões de Lisboa e do Tejo. Ora a Região Tejo nos

últimos 4 anos não produziu nenhum, talvez por as
condições climáticas terem mudado. Ora parece que este
ano de 2013 e na Campanha de 2013/14 haverá de
novo Vinhos Leves do Tejo o que seria ótimo para todos
pois a promoção seria ainda mais eficaz.

Página 1


